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向平会員　誕生日のお祝いありがとうございました。

村瀬会員　マグロいっぱい釣れました。

長屋親睦委員長よりニコニコ献金報告
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みなさん、こんにちはー

暑いですね。

先日の育樹祭ご苦労様でした。３クラブで出席者６７名のうち我ら

が音更ロータリークラブの参加者は１０名と若干少ない人数でした

が、なんとかホストとしての役割を終えることが出来ました。エコロ

ジーパークでの環境整備した後の焼肉、美味しかったですね。私と

してはビールが飲めなかったことが残念でした。田中先生が何本

もビールを浴びるように飲んでいるのを見て、ほんと羨ましい限り

でした。次の昼間の移動例会で、アルコールが出るときはやはり、

車での参加はしないに越したことはないですね。羨ましい限りとい

えば、先日の突然ですが、と言って黒川会員から送られてきたマ

グロざんまい、食べ放題の案内のファクス。村瀬会員、坂本会員

が久米島で釣り上げてきた釣って間もないキハダマグロ料理をみ

んなで食べようという、親睦も含めた楽しい食事会でした。栗栖会

員や田中会員がフェースブックにアップしていた写真を見て、一生

のうちの一食を無駄にしてしまったという感じでしょうか？来週あた

り、マグロ食べたいと思うので、またお二人様、久米島に行ってき

てくださいね。本日もほんととりとめのないお話でしたが、お付き合

いしていただきありがとうございました。

ニコニコ献金



 

『GGの全身麻酔導入装置引き渡しセレモニー　報告』

白木会員よりプロジェクターで画像を紹介しながら

報告をしていただきました。

全身麻酔導入装置

富田幹事より会務報告

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 岡本

岡本清司、竹田晋二、小野彰也、守護雅富、作田英実、大和志郎、室谷直義、若原幸紀

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

　６月　７日 (水）　新旧クラブ協議会/次年度計画/理事会　　　　　　（クラブ協議会/理事会）

　６月１４日 (水）　慰労親睦夜間例会　　　 　　　　　　　　　　 　（理事会/親睦活動家族委員会）

　６月２１日 (水) 　最終例会　次年度バッジ交換　　　　　　　　　　（理事会）
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